

VDG Fahrrad Ausflug vom 2.4.2025

Unsere Radtour führte uns zum Campus Siemensstadt, wo wir eine sogenannte Belgienhalle besuchten. Die hatte einmal in Frankreich gestanden und die Deutschen hatten sie im ersten Weltkrieg gestohlen. Nun erfüllt sie also immer noch ihr Aufgabe in Siemensstadt. Danach fuhren wir durch die Siemenssiedlung. Die kleinen Häuschen sehen denen der Waldsiedlung sehr ähnlich. Danach machten wir eine kleine Pause am Schwimmbad im Jungfernheidepark. Später ging es am Flughafen Tegel vorbei durch die Wasserstadt nach Hause.

Wir bedanken uns für das Bildmaterial daß uns Familie S. zur Verfügung gestellt hat.





